

私のはじめ

まちがどインタビュー-

「住民の方との対話」を目的に、まちかどインタビューを掲載しています。

町の体育館で元気にプレーしてこの頃までにお聞きしました。

「そしてみんなで」を合図
葉に、諏訪地方では当町が一番普及しています。



富士見区の 窪田三朗さんを代表とする ベストミックスの皆さん

生涯スポーツ
ソフトバーと一緒に20年

笑いが絶えません。
一年でも長くこのメンバー
で続けたいと思つています。



○町と議会に注文は?
町も財政難の折、近代的
体育馆の新設は無理でもせ
めて、器具の取替え、特に
ネットを張るポールの取替
えと取付の安定化をお願い
したい。
町政については、町開発
公社が運営するパノラマフ
キー場の再建計画ですが、
町議の皆さんば、よくご理
解され進めてていると思われ
ますが、私達のような町民
にはよく理解できない点が
あり心配です。
町議の皆さんには、一般
市民にわかりやすく、誤解
のないような説明をお願い
します。

私たち町民にはこの機会に、かの4カ村の合併とは、一体なんだつたのか、富士見町とはなにか、隣人とは、友人とはなにか、もう一度初心にかえつて見つめなおすことが重要ではないだろうか。

か。 うこと が重
度初心にか
こは、友人と
富士見町と
か。 うこの機会に、
か。 うとは、一体

とにかく、いいよ。来年4月に中学校が統合することになった。全町の子供が一つの校舎とともに勉学し、課外活動に励む。同じ目標をかかげて皆なでそれにまい進する。そこから新しい歴史が芽生え、そして50年以上かかったが、これでようやく4カ村の合併の方たちが完成することになるのだろう。

今年もまた待ちどうしかつた春が巡ってきた。学校にはピカピカの新入生が、希望に胸をふくらませて登

編集後記

ふじみ議会だよりは、議会ホームページにも登載されています。

No.108 2009 / 5

発行／長野県富士見町議会

編集／議会広報編集委員会

〒399-0292 長野県諏訪郡富士見町落合 10,777 Tel 0266-62-9403 Fax 0266-62-9320
URL <http://www.town.fujimi.nagano.jp/gikai-top.htm> E-Mail:gikai@town.fujimi.nagano.jp